

PRESSEMITTEILUNG

01.09.2025

Tash Sultana auf „Return To The Roots“-Tour im März in Deutschland

Es gibt Stimmen, die sich in den Gehörgängen festsetzen, weil sie nicht glatt sind, sondern Ecken haben. Stimmen, die erzählen, bevor sie Worte formen. Tash Sultana besitzt eine solche Stimme. Warm und rau, verletzlich und gleichzeitig voller Kraft. Dazu eine Virtuosität, die selten geworden ist: Gitarre, Bass, Saxofon, Percussion – kaum ein Instrument, das Tash nicht beherrscht. Und doch ist Tash Sultana niemand, der sich mit technischer Perfektion zufriedengibt. Alles an der Musik ist Gefühl, Spontaneität, Freiheit.



Seit fast einem Jahrzehnt begeistert Tash Sultana, aus Melbourne stammend, ein weltweites Publikum. Über eine Milliarde Streams, Headliner-Slots bei großen Festivals, ausverkaufte Arenen: Tash gehört zu den einflussreichsten Artists Australiens – ohne sich jemals an Genre Grenzen zu halten. Folk trifft auf Funk, Reggae auf Jazz, elektronische Beats auf soulige Melodien. Ein Kaleidoskop an Klangfarben, das Tash mit einer einzigen Loopstation und grenzenloser Kreativität erschafft.

Mit „Return to the Roots“ schlägt Tash Sultana nun ein neues Kapitel auf. Das jüngst erschienene EP-Projekt ist ein Bekenntnis zur Reduktion: roh, ehrlich, introspektiv. Sechs Songs, die sich um Selbstfindung, mentale Gesundheit und die stille Kraft der Authentizität drehen. Es ist ein Werk, das zurückblickt, um nach vorn zu gehen – eine Hommage an die frühen Tage des Loopings, gepaart mit der Reife von zehn Jahren Bühnenerfahrung.

Wer Tash Sultana schon einmal live erlebt hat, weiß, dass hier keine gewöhnlichen Konzerte stattfinden. Da steht eine einzelne Person im Licht, umringt von Instrumenten, und erschafft Klangwelten, die klingen wie ein ganzer Kosmos. Mit atemberaubender Präzision baut Tash Loops, Schicht um Schicht, bis sich ein Song wie ein lebendiger Organismus erhebt. Und dann dieser Moment, wenn Stimme und Melodie alles durchdringen – roh, direkt, unverkennbar.

Im Frühjahr 2026 kommt Tash endlich zurück nach Europa, zum ersten Mal seit drei Jahren. Die Return to the Roots EU/UK Tour verspricht die bislang größte und aufwendigste Produktion der Karriere in dieser Region. Fan-Favoriten, neue Songs, ein radikal überarbeitetes Bühnendesign. Diese Shows werden nicht nur Konzerte sein, sondern Erlebnisse. Und auch Deutschland darf sich freuen: Sechs Termine im Frühjahr 2026 stehen fest. Wer verstehen will, was musikalische Freiheit bedeutet, sollte sich diese Gelegenheit nicht entgehen lassen. Denn wenn Tash Sultana spielt, dann geschieht genau das, was große Kunst ausmacht: Sie entzieht sich jeder Erklärung – und lässt einen einfach fühlen.

FKP Scorpio Konzertproduktionen GmbH
Große Elbstr. 277 a · 22767 Hamburg
Tel. (040) 853 88 888 · www.fkpscorprio.de



Präsentiert wird die Tour von Rolling Stone, kulturnews und MusikBlog.de.

Tash Sultana

Return To The Roots-Tour

Support: Jeremy Loops

Opener: South Summit

15.03.2026 Frankfurt - Festhalle Frankfurt

17.03.2026 Stuttgart - Porsche Arena

20.03.2026 Berlin - Velodrom

21.03.2026 Hamburg - Barclays Arena

24.03.2026 Köln - Lanxess Arena

25.03.2026 München - Olympiahalle

Tickets gibt es ab Donnerstag, den 04. September, 11 Uhr exklusiv via Eventim. Ab Freitag, den 05. September, 11 Uhr sind die Tickets ab 35,00 Euro zzgl. Gebühren an allen bekannten CTS-VVK Stellen sowie unter der Hotline 01806 - 570070 (0,20 €/Anruf inkl. MwSt. aus allen deutschen Netzen), auf fkpscorprio.de und eventim.de erhältlich.

Mehr Infos und Musik unter tashsultana.com, facebook.com/tashsultanamusic, instagram.com/tashsultanaofficial/ und youtube.com/@TashSultanaMusic.

Pressematerial zu unseren Veranstaltungen finden Sie auf unserer Homepage fkpscorprio.de unter dem Menüpunkt PRESSE.

PRESSEKONTAKT

FKP Scorpio Konzertproduktionen GmbH

Asja Schöner

asja.schoener@fkpscorprio.com

Tel.: 040 853 88 824

PRESSEMATRIAL

Bild- und Textmaterial finden Sie unter www.fkpscorprio.de/de/presse